

# アル・アクサ洪水第675日目：アナス・アッシャリフを含むガザのジャーナリスト4人が殺害される。国連当局者が「本格的な飢饉」について言及。

Palestine Chronicle、2025年8月10日、脇浜義明訳



イスラエルは飢餓をガザでのパレスチナ人に対する戦争の武器として使用し続けている。(Photo: via QNN)

## 主要事項

- \* 人気娯楽番組の生放送中のチャンネル13のスタジオにデモ隊がなだれ込んで、ガザ戦争終結を訴えた。
- \* イスラム協力機構 (OIC)、湾岸協力会議 (GCC)、アラブ連盟はイスラエルのガザ完全占領計画を非難し、それを不法で、和平への脅威であり、パレスチナ人への戦争犯罪の継続であると呼んだ。
- \* ガザのパレスチナ保健省によれば2023年10月7日からのイスラエルのガザ攻撃の死者は61,430人、負傷者は153,213人で、その多くは女性と子どもである。

## 最新情報

8月11日 12:17am (パレスチナ時間)

- \* アル・ジャジーラ：アッシーファ病院の院長は、パレスチナ人ジャーナリストのアナス・アッシャリフとモハンマド・クレイカが、彼らのテントがイスラエル軍に攻撃されて、死亡したと報告した。
- \* アル・ジャジーラ：イスラエル軍は、ガザ市のアッシーファ病院の正面入り口を砲撃した。
- \* イスラエル・メディア：最高裁判所は、政府の検事総長解任決定を、これに反対する訴訟が提起され審査中であるため、凍結した。

\*アル・ジャジーラ：スロベニアの安保理特使はアル・ジャジーラに対し、加盟国はイスラエルの新たなガザ作戦決定に一致して反対しており、平和に対する脅威、平和の破壊及び侵略行為に関する行動を規定した第7章の発動を求める声が出ていると語った。さらに、2週前の会議はパレスチナ国樹立への幅広い支持を反映していたと言った。

**8月10日 8:08 pm**

\*ガザ市民防衛団：2人の子どもがサラフ・アッディン通りで14日間瓦礫の下敷きになっていると報告を受けているが、燃料がないために動きが取れない。

\*英国国連次席大使：イスラエルの軍事作戦は100万人のガザ住民を強制移住させることになることになると大使は警告し、断片的援助物資は不十分で、援助物資のガザ搬入の制限を解除すべきだと言った。

**8月10日 6:06 pm**

\*ガザ病院筋：今日明け方よりのイスラエルの攻撃で52人のパレスチナ人が死亡し、そのうち26人は援助物資配給を待っているときに殺害された。

\*ネタニヤフ首相府：首相は、ガザ住民のために「安全地帯」を設定し、軍の活動期間を短縮し、新たな援助物資配給センターを開設すると約束した。イスラエルの目的はハマス拠点の破壊と、ガザに関する「世界的嘘」に対抗することだと言った。

\*ナセル総合病院：ハーン・ユニス南のモラグ回廊近くで援助物資を待っている住民にイスラエル軍が発砲し、5人のパレスチナ人が死亡した。

\*アル・ジャジーラ：ブリュッセル空港の手荷物取り扱い労働者組合は、ガザ戦争が終わるまでイスラエルのエル・アル航空とイスラエル行き他の航空便への業務の停止を求めた。

**8月10日 3:20 pm**

\*エルサレム・ポスト：修正シオニストの流れをくむ宗教シオニスト党（リーベルマン党首のイスラエル・ベイテイヌ党）は、8日早朝に閣議が承認したガザ占領計画を変更しないならば、政府の解散を求めると主張した。イスラエル・ベイテイヌ党は、ガザ市侵攻・占領計画を見直すための緊急クネセト会議の開催を求めている。

\*アル・クッズ旅団：我々はガザ回廊を周辺地区のナハル・オズとクファル・サアドに向けてロケット弾を発射した。

\*チャンネル12：ガザ回廊周辺部で警戒警報が発令され、2発の迎撃ミサイルが発射された。

\*ガザ保健省：この24時間でイスラエルの攻撃で61人が死亡し、363人が負傷した。そのうち援助物資を待っているときに攻撃されて死亡した人は35人で、負傷した人は304人である。2023年10月7日以降の死者は61、430人、負傷者は153、213人となった。

\*セイブ・ザ・チルドレン（NGO）：イスラエルのガザ封鎖は子どもを飢え死にさせており、これまでに100人の死亡が確認されている。飢餓は人工の災害で、止めることができる。空中投下では不十分で、拾いに行った住民が狙い撃ちにされるなど危険で、奪い合いなど無秩序を助長する。

\*チャンネル12：人質家族会は、明日、ヒスタドルート労働組合の代表と会合を持ち、ストライキによる抗議運動を求める。

\*アル・ジャジーラ：アッシュハダ・アル・アクサ病院の報道官はアル・ジャジーラに対し、医療物資が深刻に不足しており、病院は負傷者でいっぱいだと語った。

**8月10日 12:48 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：アル・カッサム旅団とガザ政府内務省部隊は、イスラエルと協力して援助物資を略奪した犯罪者を処刑した。これは、イスラエル占領軍の保護を受けて援助物資コンボイを襲ったり、意図的に混乱を巻き起こす犯罪グループに対する掃討作戦の一環である。

**8月10日 11:38 am**

\*チャンネル13：人質家族会は、8月17日に、ゼネストでイスラエル経済の主要部門を麻痺させると宣言した。

\*ニューヨークタイムズ：英国政府高官は、英国政府とフランス政府はパレスチナ国家の共同承認を協議する予定だったが、フランスのマクロン大統領は英国のキア・スターマー首相に通知することなく、パレスチナ国家承認構想を発表したと

言った。マクロン大統領は、イスラエルが軍事行動の縮小や戦後のガザ安定計画の策定をしないことに、不満を募らせている。

\*パレスチナ・メディア（病院筋を引用）：ネツァリム回廊付近の援助物資配給センター近くで物資を求める人々にイスラエル軍が発砲し、4人が死亡、数人が負傷した。

\*ガザ保健省：この24時間で、援助を求めているときに殺害された40人を含む47人のパレスチナ人が死亡した。

\*ガーディアン紙：イスラエルの「致死計画」の一環として、援助物資配給所で配給を待つ人々への無差別銃撃が行われていることが、調査の結果明らかになった。イスラエル軍は食料を求める飢えた人々への銃撃をパターン化している。これは無謀で無責任な行為である。

\*Walla：政治的情報筋によれば、米国はイスラエルにガザ回廊占領をやめて、合意へ向かえと圧力をかけているという。最近の米国の動きは、トランプ大統領が新提案の提示を目指すなど、すべて占領計画の阻止に向けられている。

\*パレスチナ・メディア：西岸地区のキフル・ハリスのパレスチナ人男性が、今朝、イスラエル占領軍兵士たちに激しく殴打された。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は西岸地区エリコを襲撃し、負傷したパレスチナ人を救出しようと駆け付けた救急車を妨害した。

**8月10日 1:18am**

\*イスラエル・メディア：一番新しい安全保障閣僚会議で、スモトリッチ大臣は、ネタニヤフ首相がガザで「勝利」する気持ちがあるのか信じられなくなったと言った。彼は、ネタニヤフの「段階的占領計画」に反対し、迅速で大規模な軍事行動でガザ全体を制圧し、直ぐに入植地建設に取り掛かることを求めた。

\*イスラエル・メディア：数万人のイスラエル人が政府への抗議でテルアビブ中心部の道路を占拠し、パレスチナ抵抗勢力と交渉して人質返還に取り組みと要求した。

**8月10日 12:01am**

\*イスラエル・メディア：ガザ戦争終結を求めるデモ隊が、人気番組の「ビッグ・ブラザー・リアリティ・ショー」の生放送中のチャンネル13のスタジオへ乱入して、戦争反対とガザの飢餓戦略への抗議を訴えた。

\*ガザの病院筋の報告：昨日（9日）、夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊各地への攻撃で、47人のパレスチナ人が死亡した。

\*アル・カッサム旅団：旅団は、テレグラムで、アットゥファーフ地区東のスーラニ・ヒルにあるイスラエル軍の指揮統制本部を迫撃砲で攻撃したと発表した。

\*イスラエル・メディア：反政府デモ隊がテルアビブ中心街の道路の封鎖を始めた。

\*チャンネル13：明日、政府は数十万人の予備役兵の動員を承認する。軍の上級将校らは、大規模に火力を使ってガザ市を段階的に占領するガザ軍事作戦を批判している。